



Ministerium für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft Baden- Württemberg

📅 28.06.2021

ABWASSERBESEITIGUNG

Abwasserbeseitigung im Ländlichen Raum



© strubel/Fotolia.com

Weiler und Höfe in Bretzfeld (Hohenlohekreis) bekommen Kanalisationsanschluss

Dank eines Landeszuschusses von mehr als 900.000 Euro können der Weiler Hohenacker und vier Einzelanwesen der Gemeinde Bretzfeld bald an die öffentliche Kanalisation angeschlossen werden. Das anfallende Schmutzwasser der insgesamt 55 Einwohner wird bislang in geschlossenen Gruben gesammelt und mittels Silowagen zu einer Kläranlage transportiert, wo es gereinigt wird. Das Niederschlagswasser wird vor Ort versickert.

„Es wird zwar noch eine Zeitlang dauern, bis die nötigen Leitungen zur Kanalisation verlegt sind“, sagte Umweltministerin Thekla Walker, „aber es ist längst überfällig, dass die betroffenen Menschen eine moderne Abwasserentsorgung erhalten.“

Über 2,6 Kilometer und mit Hilfe von Pumpstationen wird das Schmutzwasser künftig über den Ortsteil Scheppach zur Kläranlage Brettach geleitet und dort gereinigt. Insgesamt soll das Vorhaben fast 1,2 Millionen Euro kosten. Ende 2023 soll der Anschluss fertig sein.

Weitere Informationen

[Abwasserbeseitigung in Baden-Württemberg](#)

Link dieser Seite:

<https://um.baden-wuerttemberg.de/de/presse-service/presse/pressemitteilung/pid/abwasserbeseitigung-im-laendlichen-raum>